
La calificación para México no dependerá solo de Pemex: S&P

SILVIA RODRÍGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

En las próximas semanas, entre febrero y marzo, la agencia Standard and Poor's (S&P) revisará la calificación crediticia de México (BBB+), pero el resultado no dependerá solo de Petróleos Mexicanos (Pemex), pues quiere darse el tiempo suficiente para discernir entre el ruido y lo real, tras la incertidumbre que ha generado el cambio de gobierno.

“Es difícil discernir lo que pasa cuando ocurren cosas dentro de la turbulencia, y cada vez que hay un cambio de gobierno obviamente hay más incertidumbre, pero esta vez más que nunca porque es un cambio más importante en términos del rumbo del país”, dijo a MILENIO el analista del Soberano de México en S&P, Joydeep Mukherji.

Explicó que la gente en el poder tiene sus propios planes e ideas, al tiempo que existen sectores privados que no votaron por el gobierno actual, lo que lleva a preocupaciones por un cambio que no es igual a sexenios anteriores, situación que se refleja en un diálogo y un escrutinio mucho más abierto en medios de comunicación y redes sociales, por lo que hay que esperar a ver cifras.

Además, añadió el analista de S&P, también será importante ver en qué medida el gobierno puede balancear y equilibrar sus deseos de políticas sociales con el compromiso de manejo responsable de la macroeconomía.

“Hemos visto buenas señales de su compromiso para mantener estabilidad macroeconómica”, señaló el especialista de la calificadora.

Prevén tasa sin cambios

Por otro lado, el Banco de México dará a conocer el próximo jueves su primer anuncio de política monetaria del año y analistas del mercado financiero no prevén cambios en la tasa de interés de referencia, por lo que estiman que se quedará en 8.25 por ciento. ■